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Aos quatorze dias do mês de novembro de dois mil e dezenove, às onze horas e quinze minutos, o                   
professor Felipe Torres Leite, Presidente do Colegiado do Curso de Engenharia de Software, deu              
início a Quinta Reunião Ordinária do Colegiado, na sala seis da Central de Aulas II do Centro                 
Multidisciplinar de Pau dos Ferros. Estavam presentes os professores Laysa Mabel de Oliveira             
Fontes, Reudismam Rolim de Sousa, Samara Martins Nascimento e o representante discente            
Josaias de Moura Silva. Nenhuma ausência a ser apreciada, o Presidente colocou em votação a               
seguinte pauta: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação de Atas. Segundo Ponto: Apreciação            
dos horários do semestre 2020.1. Terceiro Ponto: Outros informes. Solicitação de inclusão de             
ponto pela professora Samara Martins Nascimento, para apreciação e deliberação da ementa da             
disciplina Tópicos Especiais e Sistemas Computacionais I. Solicitação de inclusão de ponto de             
pauta pelo professor Felipe Torres Leite para apreciação da Portaria UFERSA/PROGRAD           
192/2019 que definiu a nova composição do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do curso de              
Engenharia de Software. A inclusão de ambos os pontos foi aprovada por unanimidade. Fica              
aprovada por unanimidade a seguinte pauta: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação de Atas.             
Segundo Ponto: Apreciação e deliberação da ementa de Tópicos Especiais em Sistemas            
Computacionais I a ser ofertada em 2020.1. Terceiro Ponto: Apreciação da PORTARIA            
UFERSA/PROGRAD Nº 192/2019. Quarto ponto: Apreciação de horários do semestre 2020.1.           
Quinto Ponto: Outros informes. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação da Ata da 1ª Reunião              
Extraordinária de 2019. Aprovada por unanimidade. Apreciação e deliberação da Ata da 2ª Reunião              
Ordinária de 2019. Aprovada com três votos favoráveis e uma abstenção. Ata da 3ª Reunião               
Ordinária de 2019. Aprovada com três votos favoráveis e uma abstenção. Segundo Ponto:             
Apreciação e deliberação da ementa de Tópicos Especiais em Sistemas Computacionais I a ser              
ofertada em 2020.1 O professor Felipe Torres Leite explica que se trata de um componente               
curricular com ementa aberta e que ela será ofertada em 2020.1 com a mesma ementa que foi                 
ofertada agora em 2019.2. Não houve sugestões de modificação. Aprovada por unanimidade.            
Terceiro Ponto: Apreciação da Portaria UFERSA/PROGRAD 192/2019 que definiu a nova           
composição do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do curso de Engenharia de Software. O             
Professor Felipe Torres Leite explicou a importância do NDE para o curso, agradecendo à profa.               
Samara Martins Nascimento e ao professor Lenardo Chaves e Silva pela disponibilidade em             
participarem do NDE, que ficou com a seguinte composição: Felipe Torres Leite, Jarbele Cássia              
da Silva Coutinho, Pedro Thiago Valério de Souza, Lenardo Chaves e Silva e Samara Martins               
Nascimento. Quarto ponto: Apreciação de horários do semestre 2020.1. O Professor Felipe            
Torres Leite, na qualidade de Coordenador do curso, apresentou a proposta de horários, explicando              
as razões que o motivaram. A profa. Laysa Mabel de Oliveira Fontes fez as seguintes sugestões:                
que para o semestre 2020.1, nas turmas do Bacharelado em Tecnologia da Informação (BTI), o seu                
horário mantivesse o mesmo padrão do semestre 2019.1, qual seja, o de duas turmas por dia, para                 
que suas aulas não fiquem concentradas apenas em dois dias da semana; que as coordenações de                
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curso de graduação montassem previamente uma planilha com projeção de uso e demanda dos              
laboratórios de informática, para facilitar o processo de definição de horários das disciplinas que              
precisam utilizar estes espaços. As sugestões foram acatadas pelo Coordenador do Curso. O             
representante discente Josaias de Moura Silva elogiou a disposição dos horários para o semestre              
2020.1, ressaltando que tal proposta atende ao interesse dos discentes. A profa. Samara Martins              
Nascimento sugeriu a modificação do horário da disciplina Tópicos Especiais em Sistemas            
Computacionais I, para as terças e quartas. Quinto Ponto: Outros informes. O representante             
discente Josaias de Moura Silva, em nome de seus representados, registrou os parabéns ao              
professor Felipe Torres Leite pela realização do I Encontro Regional de Engenharia de Software (I               
ESOFT) realizado no dia treze de novembro no Campus Pau dos Ferros. O professor Felipe Torres                
Leite discorreu sobre o I ESOFT, demonstrou sua satisfação com o evento e destacou a sua                
importância para o curso de Engenharia de Software, no particular, e para o Campus Pau dos                
Ferros, no geral, pois além de se configurar como uma oportunidade de dialogar com a sociedade, o                 
evento mostra aos alunos quais são as perspectivas para o mercado de trabalho na área. Ademais,                
registrou as mensagens de congratulações recebidas do Pró-Reitor de Extensão da UFERSA e pelos              
demais participantes do evento, além de agradecer a participação e empenho de todos os envolvidos               
nessa empreitada. O professor Felipe Torres Leite informou que foi publicada a Portaria             
UFERSA/GABINETE 718/2019 que trata da vacância do professor Helder Fernando de Araújo            
Oliveira, surgindo, assim, a necessidade de ser escolhido um novo vice-coordenador para o Curso              
de Engenharia de Software. Não havendo mais nenhum informe, o professor Felipe Torres Leite              
agradeceu a presença de todos na reunião e deu por encerrada. E eu, Julius Victorius Diógenes                
Paiva, secretário ad hoc, lavrei a presente ata, que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada                  
pelos presentes. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

Presidente: XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

1. Felipe Torres Leite  _____________________________________________________________ 

Docentes:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

2. Laysa Mabel de Oliveira Fontes ___________________________________________________ 

3. Reudismam Rolim de Sousa ______________________________________________________ 

4. Samara Martins Nascimento ______________________________________________________ 

Representante Discente:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

5. Josaias de Moura Silva (Titular) ___________________________________________________ 
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Secretário ad hoc: XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

6. Julius Victorius Diógenes Paiva ____________________________________________________  

Pau dos Ferros-RN, quinta-feira, quatorze de novembro de dois mil e dezenove (14.11.2019). XXX 
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